## 豊郷町隣保館だより

2023年3月24日発行 豊郷町隣保館 20749-35-06II No.228



「アザックまつり」を太鼓で盛り上げてくれました!



**太鼓教室《江州あッぱれ太鼓》出演!』3年ぶり開催の【アザックまつり】に** 

この文書は、当日の紹介文として掲載されてます。今日のわたしたちの演奏で、なにかを感じいられること、それを大切なモットーとしていいられること、それを大切なモットーとしていけれが、隣保館を拠点に活動しています。世代が、隣保館を拠点に活動しています。 ます。今日のわたしたあれるに活動しています。 
『わたしたち、江州あッぱれ太鼓は、結成して 
『わたしたち、江州あッぱれ太鼓は、結成して 
『わたしたち、江州あッぱれ太鼓は、結成して 
『わたしたち、江州あッぱれ太鼓は、結成して 
『わたしたち、江州あッぱれ太鼓は、結成して 
『わたしたち、江州あッぱれ太鼓は、結成して 
『おたしたち、江州あッぱれ太鼓は、結成して 
『おたしたち、江州あッぱれ太鼓は、

の練習の成果を思う存分に、 あるからこそなんだと嬉しく感じました。 は 体育館での演奏披露となりましたが マンスを見せていただきました。 オープニングにふさわしい素晴 習を重ねておられます。 大きな拍手が送られていました。 アザックまつりに集まった多く 家族で参加しているメ 3月-8日は、 当日の紹介文として掲 5分から8時30分まで 藤野信行さんが「今日は僕 これも隣保館でのつなが おめでとうございます!」 と笑顔で話してくれまし て毎月第一・第3月 Ġ